

Reuniones Científicas ACHED



Kigo, Héctor Gutiérrez



Dra. Belén Larrea



Dr. Hernán Ramírez



Dra. Tatiana Derderián



Dr. Alex Flores

En marzo se reanudaron las actividades científicas de nuestra Asociación. Desde esa fecha, se han realizado cinco reuniones científicas que han contado con un importante número de asistentes y en las que se presentaron interesantes trabajos que abordan la experiencia del dolor desde distintas perspectivas y dimensiones.

Es importante destacar que, a partir de este año, las reuniones se han realizado en las nuevas oficinas de Grünenthal, que ofrecen amplias comodidades tanto para los asistentes como para los expositores.

De esta manera, cada Reunión Científica se establece como un punto de encuentro, donde se da cita un importante número de profesionales de la salud de diferentes disciplinas relacionadas con el alivio del dolor, donde se debate, comparte y conversa, estableciéndose como un espacio dedicado a la generación de conocimientos respecto a este importante tema.

Las reuniones científicas realizadas durante este año son las siguientes:

Marzo: "Mecanismos de Control Descendentes del Dolor: Orientación Fisioterapéutica" (Kinesiólogo Héctor Gutiérrez.)

Abril: "Ketamina. Una antigua droga que renace ante el Dolor" (Dra. Belén Larrea)

Mayo: "Dolor Oro Facial" (Conferencista: Dr. Hernán Ramírez)

Junio: "AINES y Genética" (Dra. Tatiana Derderián)

Julio: "Acupuntura, su rol en el tratamiento del Dolor" (Dr. Álex Flores, Hospital Militar)

Les recordamos que las reuniones científicas de ACHED se realizan cada último martes del mes, en las oficinas de Grünenthal (Rosario Norte 615, Edificio Mistral, Piso 10).

Becas en Cuidados Paliativos para Médicos Latinoamericanos

La Fundación Canaria de Investigación en Salud del Gobierno de Canarias (FUNCIS) pone a disposición de 2 becas para Médicos Latinoamericanos en la Unidad de Medicina Paliativa del Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín.

A través de Fundación Canaria de Investigación en Salud del Gobierno de Canarias (FUNCIS) se han convocado 2 becas dirigidas a médicos latinoamericanos para desarrollar una estancia de 6 meses en la Unidad de Medicina Paliativa del Hospital Universitario de Gran Canaria Dr. Negrín.

El plazo para presentar la documentación finaliza el día 15 de septiembre de 2008. Para mayores informaciones respecto a los requisitos y documentos necesarios para postular, visite el siguiente link. <http://www.funcis.org/becas/funcis.html>